

Presseinformation

254/2011

Kiel, 8. Juli 2011

DIE LINKE an das Frauenhaus Wedel: „Herzlichen Glückwunsch!“

Kiel. Die Fraktion DIE LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag beglückwünscht das Frauenhaus Wedel zu seinem Spendenerfolg.

„Der große Spendenerfolg des Frauenhauses Wedel ist beachtlich und einzig und allein auf den großartigen Einsatz des Frauenhauses Wedel zurückzuführen. Die Bevölkerung weiß ganz offensichtlich um die Wichtigkeit dieser Einrichtung. Ganz im Gegensatz zur Schwarz-Gelben Landesregierung“, so die Abgeordnete Antje Jansen.

„So sehr ich mich für den Spendenerfolg freue, so sehr möchte ich aber auch deutlich machen, dass die Landesregierung Einrichtungen und Projekte zum Schutze von hilfsbedürftigen Frauen und Kindern nicht einfach alleine lassen darf. Genau solche Einrichtungen wie das Frauenhaus Wedel brauchen wir in Schleswig-Holstein! Wir unterstützen das Frauenhaus Wedel bei ihrer Forderung, schnellstmöglich wieder finanzielle Unterstützung durch das Land zu erhalten“, so Antje Jansen anschließend.